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◎会務報告

ツング リーター 言 沢 洋 景

会長 小 坂 ― 郎

有 山  実  様

小西 弘 純 様

会長 水 野 晴 行 様

幹事 実    保  様

由井 登 光 様

SAA委 員会 高 村  弘

会長 Jヽ坂

◎点建             会 長 小 坂 ― 郎
◎rl―タリーソング 「我等の生奏J

のお申し込みは事務局まで。
‐「P― タリー ワ ール ドJ「ふくしだよりJを 回覧 しま

す.

当京エプラザホテル多摩よりお中元を頂戴 しておりま

す。

0前 年度会務報告      芭 前会長 足 立潤三廊

本 目は特に報告事項はありません。

◎競とご検拶 多 摩東グループ

ガバナー捕と 有 山  実  格

グループ幹事 小 西 弘 親 常

東京多庫 RC 会 長 水 野 時 行 様

同   幹 事 業    保  様

※ 東 京多盛 RCは 多摩東グルーブ本年度 IMの ホス ト

クラブであり 協 力要請あり。

【委員会報告】

◎出席4E告        出 席委員会 菊 池  敏

会員総教     42名

出席義務者数   41名

出席者数     33名

欠席者幾      8名 (事前 MU O名)

出席率   80 49%

大 府 者 i大fA 試 二、藤原 正 範、福鳥 達 也、

捨垣  Dl、 伊澤クイ子 北 村 孝 彦

正房 正 孝 高 野 範 功

補填MU:無 し

'/3 最 終打正出席率 85 3796

0ニ コニコ80X   ヨ 建活動き員会 海 野 第 一

有山ガバナー補佐 小 西グループ幹事並びに多磨RC

水野会長、柴幹事よりご挨拶を頂歳いたしました。以

下、ニヨニ■の発表に当たつては盛大なね手をお願い

します。

多摩 RC 由 オ 重 光様 本 日はお世前にな ります。

小坂 一 部 右 山/ノミナー補と、小西グループ幹事、

ようこそいらつしゃいました。

ノタ`ナー補仁右Ⅲ様 グ ループ幹事小西棲、

会長水野様、同幹事柴様、ようこそ.釜 迎申

す。

東京都多摩市落含 143京 =プ ラすホテル多厚561号
TEL 042(372)6463 FAX 042(372)64g]

E maⅢめmagrcOceⅢo oen nejp

一郎

多摩 RC

し上げま

ガパナー補佐有 J」様には、本 日 『ロータツー雑感』 と

題 して卓話をお願い してお りますので 皆 様 ど静聴 く

ださい。

先週、平甥幹事 と同道 して稲城 RCを 表敬訪問 してま

い りま した。

地区に危機管理委員会が置かれ 地 区内に発生する諸

問題に対応いた します。 (と ,直 前 3年 度は リスクマ

ネージメン ト委員会)

第 22回 インターアク ト年次大会のご案内がスポンナ
ーの口園前布 RCよ り来てお ります。 (8月 3日 閑控

大会テーマ 「渡れない橋はないJ)

7月 20日 「社会を明るくす る選g/ 1啓発パ レー ド」が例

年通 り開催 されます。省ってご参力」くだ さい。 (詳細

は小林社会奉仕委員長か ら説明)

地区環境保全委員会で来年 5月 24日 「新世代環境フ

ォーラムJが計画 されてお ります。 (詳細は小ホ社会春

仕客員長から説明)

0幹 事報告           韓 車 平 野 行 度

27 5 0地 区の新 しいホームページが閉通 しま した。
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東京高輪 RCよ り例会開催 日のご連絡が者てお ります

東京恵比寿 RCよ り例会変更のおれ らせが来てお りま

す 。

ロータツーツングが新 しくな りました。CD 案 語集

〔例会IS]京 王フラ坊iテル多摩 たまつまき4脂

日

長

員

拿醐
陰
倭

●毎通水鍵日'230 ● 月の最終例会,000

小坂―郎 [韓  手 ]平 野行度 [委 員長〕硬原正南 [副 委員長]杉 野志保子
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小坂 一 員「

平野 行 慶

平野 行 慶

赤尾 恭 雑

多摩 RC水 野会長、柴幹事 よ うこそ。

有山ノバナー補た、小西グループ幹事、

ようこそ。有山ガバナー補と、卓話をよ

ろしくお願い します。

多磨 RC水 野会長、染幹事、ようこそお

いで下さいました。

有山ダパナー補と、小西グループ幹事、

多摩 RC水 野会長、柴幹事、ようこそお

越 し下さいました。又由井特別代表、よ

うこそ。今 日はスポンナークラブ オ ン

パ レー ドで。

有山ガパナー補と、小Iグ ループ幹事、

ようこそ。

多摩 RC水 野会長、実幹事 1年 間ご吉労

様です。

有山ガパナー補佐、小西グループ幹事、

多摩 RC水 野会長、柴幹事、ようこそ。

有山援、小西様、水野様、柴様、ご者労

様です。

有山ガパナー補佐、小西グループ幹事、

多摩 RC水 野会長、突幹事、今 日はご苦

労様です。
ガバナー締と、グループ幹事、多摩 RC

会長、幹事  1年 間よろしくお願い しま

す。
ガパナー補佐有山様、ようこそ。

お客様、ようこそ。

毎年恒例の「社会を明るくする運動啓発
パレー ド」が 7/2 0 (■ )にあります。後

ほど詳 しく説明いた します。

台風 7号 に備えて当ホテルに泊 り込み

ましたが、空振 りでした。

台風で五は飛びませんでした。一安心で

す。

有山様、小西擁、水野様、柴様、 1年 間

お世話様です。

0卓 雷 多 津宝グルーブガバナー補佐 有 山  実 態

《ロータリー雑感〉要約

当クラブで過去に一度だけお話させていただいたことが

ごさいます。それは創立間もない頃、当時、そごうデパ
ー ト7階 のバンケットルームが例会場の時で した。新ク

ラブの研修、ロータリー情報伝達を目的に、ほか 「ロー

タ,― のステータスとはJと い うことでお訴させて頂い

た記憶がごさいます。

足立縛三郎

足立酒三郎

津守 弘 鐘

加藤喜二郎

藤本 音 文

佐ね 和 康

関岡 俊 二

村上  久

小林  正

杉山 英 巳

由井 長 司

海野 楽 一

2件  ご 報告いたします。
「社会を明るくする連動啓発パ レー ドJについて

今月 20日 開催の同パ レー ドについての協力要詣が

渡辺章子参藤市長より来てお ります。この運動はすべ

ての人が犯罪防止と犯罪者の更正に理解を深め、協力

して犯罪や非行のない明るい社会を築 くことを目的

に、毎年 7月 、全国的な運動 として展開されています。

本年が 52回 目であり、 1人 でも多くの方の参カロをお

願いいた します。年後 3時 、多摩美術館前集合。 (ヨ
ースは例年通 り)
「新世代環境フォーラムJについて

着い人々の環境保全に対する理解 を深 めることを目

的に、私学協会の協力を得、日立オリンビック記怠青

少年総合センターで開催 されます。 〈来年 5月 24日

開催)詳細は決定次第道ってお知 らせいたします。

0そ の他 ゴ ルフ自好会よりお知らせ  藤 本 吉 文

日の合計  ¥43 000 (県 計 ¥116 500)

※ガバナー補佐、多摩 RCの 祝を含みます。

0社 会奉仕員会 委員長 小 林  エ

その内容は、ロータリーはステータス シ ンボルだと言

われるが果たしてどうなのだろうか、それは米山梅言が

1920年 に日本で第 1号 のロータリー ク ラプを東京

に創立した頃の実業界 トップクラスの全員による印象が

強く影響するところであり 現 在のロータリーにおいて

は奉仕の心があればメンパーとして立派な有資格若であ

るとい うことをお話 したと記憶 してお ります。奉仕の実

践がロータリーの本質でありますので私はそのように理

解をしてお り、その考えは今でも変わりません。

ここで、多摩 RC創 立当時のお話をさせて頂きます。昭

和 48年 1月 、38名 位の会員でスター ト致 しましたが、

当時、私ほ 35才 でロータリーの何たるかも判らす誘わ

れるままに入会させていただきましたが、周囲ほ 50歳

代以上の方々に日まれていました。最初は出席委員の指

名を受け、早出て出席のチェンクや SAAを 手伝つて会

場の設営などもさせていただきましたが 中 にはそ うし

たことに不満をおいて退会 した方もおられました。 しか

し、今では想像できないほど庶民的な雰囲気がありまし

た。そ うした家囲気の中でいすれ周囲の皆さんと肩を並
べられればと考えながら今 日に至ってお ります。 ロータ

,一 は親睦を通 じての調和が大切であり、新会員に対 し

てもその配慮は大かせないことで、それが増強にも紫が

るものと考えます。今回ぅこのような立場で各クラブを

訪田 してみて、各クラブがそれぞれ異なる雰囲気や特性

を持つている事に気付きました。今 日は大変な歓迎を受

けましたが、クラブは来訪者に対する配慮も欠かせませ

ん。その点では地方のクラプに優れたものを感 じます。

又、今後のロータツー ク ラブにおいては女性会員の重

要性 も無視できません。

最後に、本年度は、松崎ガ″`ナーの方針でもあり、特に

国際奉仕に甚力いただくようお願いいたします。

会長 小 坂 ― 距

(今週の担当 赤 尾 恭 雑)

0点 由


